
Ratsfrau Einfeldt erbittet eine Übersicht der Anmeldungen von Kindern mit einer Gymnasial-
Empfehlung an den Gemeinschaftsschulen in Brachenfeld und Faldera für die Schuljahre 
2010/2011 und 2011/2012. 
Frau Weiß bittet um Angabe von Gründen für die geringe Anmeldezahl an der Immanuel-Kant-
Schule zum Schuljahr 2011/2012. 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt eine Erledigung zu. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
Anmerkung : 
Die erbetene Übersicht der Anmeldungen von Kindern mit einer Gymnasial-Empfehlung an den 
Gemeinschaftsschulen in Brachenfeld und Faldera für die Schuljahre 2010/2011 und 2011/2012 
liegt der Niederschrift als Anlage 3 bei. 
 
 
 


